

まちとぴ!

MachiTopi!
Tsuruoka City
Hot topics!

Pick up
Topics!

羽黒 | 12.31～1.1 羽黒山午歳御縁年 松例祭



大松明引き



火の打替神事



大松明の焼き払い



験競 (げんくらべ)



綱まぎ

2人の松聖による100日間の修行「冬の峰」の結願行事で、大みそかから元旦にかけて夜を徹した神事が続きます。重要無形民俗文化財「大松明行事」は、雪が降りしきる厳寒の中で行われ、法螺貝を合図に走り

出す若者衆の掛け声と迫力に、境内は寒さを忘れるほどの熱気に包まれました。1年の災厄を象徴する大松明が焼き払われて新たな炎がともされるのを見ながら、参拝者は新年への思いを巡らせていました。

鶴岡 | 12.24～26 庄内から宇宙へ！国際宇宙ステーションISSと交信



県内では初となるISSとの交信。はじめに、地上で宇宙と交信する役目の“管制官”が微重力下での科学実験等について解説しました。油井亀美也宇宙飛行士と

通信がつながると、油井さんは宇宙での生活を紹介し、参加した子供たちの質問に答え「夢を持ち続けて」と激励。参加者は宇宙と通じた感動を分かち合いました。

健康教室 舞踊・手遊び・民話のお楽しみ会

櫛引 | 12.21



劇団夢一座がゆ～Townで華麗な舞踊や民話等を披露。軽快なトークも交えて会場を沸かせ、心も体も温まる公演となりました。

しゃりん歳末感謝祭

温海 | 12.21



「うまい味たっぷりだから頭も食べてみでくれの一」。振る舞いのエビ汁が体に染みます。新年を迎えるための食材やお酒を求める家族連れでにぎわいました。

鶴岡イノベーションプログラム 事業構想発表会

鶴岡 | 12.23



6チームが半年を掛け新事業創出に挑みました。まちづくりや子育て等多岐にわたる事業構想から、鶴岡を盛り上げようという思いが会場に伝わりました。

男性のための料理教室

朝日 | 12.23



食生活改善推進員の指導の下、肉じゃがや野菜の卵とじなど5品の調理に挑戦しました。参加者からは「薄味でもおいしい！」と喜びの声が上がりました。

新春走り初め

鶴岡 | 1.1



雪が降り積もった元旦の鶴岡公園に、アクティブな市民ランナー約70人が集結。寒さを感じさせない軽やかな足取りで、1.2kmのコースを走り抜きました。

藤島児童館 正月遊び

藤島 | 1.5



「校歌を歌う」「一発ギャグをする」などマスの内容を自分たちで考えた手作りすごろくや、羽子板、かるたで遊び、冬休みの楽しい思い出を作りました。